

Solothurner Spitäler AG Schöngrünstrasse 36a 4500 Solothurn T 032 627 44 34 www.solothurnerspitaeler.ch

Marketing und Kommunikation

MEDIENMITTEILUNG

Transformationsprozess in Richtung Zukunft – Dr. med. Peter Bertke leitet den neuen Bereich «Medizinische Unternehmensentwicklung»

Solothurn, 1. Juni 2021 – Ein strategisches Ziel der Solothurner Spitäler AG (soH) lautet, die von Patientinnen, Patienten und Behandlungspartnern wahrgenommene Qualität und Zufriedenheit weiter zu erhöhen. Dabei gilt es, die Effizienz nochmals zu steigern. Für die Umsetzung der gesteckten Ziele konnte die soH mit Dr. med. Peter Bertke eine medizinische und spital-ökonomische Persönlichkeit für ihr Führungsteam gewinnen. Peter Bertke wird ab 1. September 2021 den Querschnittsbereich «Medizinische Unternehmensentwicklung» als neues Geschäftsleitungsmitglied in chefärztlicher Funktion führen.

Dr. med. Peter Bertke studierte und promovierte an der Ernst-Moritz-Arndt-Universität Greifswald (DE). Nach Ausbildung an diversen Schweizer Spitälern erwarb er 2011 den Facharzttitel für Allgemeine Innere Medizin und im weiteren Verlauf nach Weiterbildung am Bürgerspital Solothurn und dem Inselspital Bern den Facharzttitel für Nephrologie.

Gleichzeitig wuchs Peter Bertkes Interesse an medizin-ökonomischen Fragestellungen. So unterstützte er die soH während seiner oberärztlichen Tätigkeit von 2014 bis 2015 unter anderem im Bereich der optimalen stationären Leistungserfassung. Ab 2014 absolvierte er mehrere Ausbildungen mit allgemein-ökonomischem und spital-ökonomischem Fokus. So schloss er 2016 einen MBA an der Friedrich-Alexander-Universität Nürnberg/Erlangen (DE) ab. Parallel setzte er zwischen 2014 und 2018 berufsbegleitend seine Management-Ausbildung an der renommierten Stanford University (USA) und der INSEAD Business School in Fontainebleau (FR) fort. Peter Bertke hat sein Wissen und seine Erfahrungen im Bereich der Medizinökonomie in einem 2020 erschienenen Buch «Performance-Steigerung Krankenhaus» zusammengefasst.

Seit 2015 ist Peter Bertke an der Hirslanden Klinik St. Anna in Luzern tätig, zunächst als Leitender Arzt der Klinik für Innere Medizin und Nephrologie, von 2018 bis 2021 zusätzlich als Bereichsleiter Business Development und Mitglied der Geschäftsleitung. Zu seinen Schwerpunkttätigkeiten zählten in dieser Zeit u.a. der Aufbau und die Weiterentwicklung medizinischer Zentren, die Leitung des Projektmanagements, die Ausbildung von Assistenz- und Oberärzten und vor allem die Entwicklung und Umsetzung von Konzepten zur optimierten Leistungserbringung am Patienten mit positivem Einfluss auf Behandlungsqualität und Patientenzufriedenheit.

Eine fundierte Analyse hat gezeigt, dass die soH im ambulanten und stationären Leistungsangebot in Bezug auf Effektivität und Effizienz noch Entwicklungspotenzial besitzt. Der Verwaltungsrat ist überzeugt, dass Peter Bertkes grosse Erfahrung in diesem Bereich und sein hohes



fachliches Know-how der soH von grossem Nutzen sein werden. Der Verwaltungsrat freut sich deshalb sehr auf die Zusammenarbeit mit Peter Bertke ab September 2021.

Peter Bertke ist verheiratet und lebt mit seiner Frau und seinen beiden Kindern in Udligenswil (LU).

Weitere Auskünfte für Medienschaffende:

Martin Häusermann, CEO soH, Tel. 032 627 30 10

Bild zur freien Verfügung.